

SAMEDI 4  
DIMANCHE 5  
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE  
DÈS **10€**

GRATUIT POUR  
LES -12 ANS

# QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE



LONGINES

UNION DES  
EQUIDIA

L'ÉTOILE

6

RMC

Communiqué

Le 4 octobre 2025

## QATAR PRIX DU CADRAN

**Caballo De Mar, roi du marathon,  
offre un premier Groupe 1 à son jeune  
entraîneur, l'anglais George Scott**



Le favori anglais **Coltrane** (Mastercraftsman) ne s'est pas embarrassé de tactique dans le Qatar Prix du Cadrans – le plus célèbre "marathon" de France, disputé samedi sur l'hippodrome ParisLongchamp : il a pris la tête dès le départ, et a mené à un rythme peu soutenu jusqu'à l'entrée de la ligne droite (ce qui explique le temps très modeste, pour une course disputée dans ce terrain). On se disait alors qu'au moment où il allait redémarrer, il serait difficile de venir lui prendre l'avantage... mais l'anglais **Caballo De Mar** (Phoenix of Spain), qui l'accompagnait à son extérieur, a accéléré sèchement et pris une option pour la victoire, qui allait se révéler décisive. Les deux chevaux ont lutté tout

au long de la ligne droite, mais sans que la domination de Caballo De Mar ne puisse être contestée par Coltrane.

En retrait, l'irlandais **Queenstown** (Galileo) finit bien, pour s'adjuger la troisième place.

Le gagnant est entraîné par le jeune professionnel anglais George Scott, installé à Newmarket, qui connaît une très belle réussite en France. Il a notamment remporté le Critérium de l'Ouest, une belle Listed pour 2 ans à Craon.

C'est la première victoire de Groupe 1 (le plus haut niveau des courses) de George Scott.

## **Le résultat technique**

### **QATAR PRIX DU CADRAN**

1<sup>er</sup> CABALLO DE MAR (Tom Marquand)

2<sup>e</sup> COLTRANE (Oisin Murphy)

3<sup>e</sup> QUEENSTOWN (Christophe Soumillon)

Temps : 4'34"74. Écarts : 1 1/4 - 1 3/4 - Encolure.

## **Les déclarations des entourages**

### **George Scott, entraîneur de Caballo De Mar (1<sup>er</sup>), Angleterre**

« C'est un jour très spécial pour moi et mon équipe. C'est notre première victoire de Groupe 1 ! Cela fait dix ans que j'entraîne. Nous avons eu beaucoup de gagnants de Stakes mais pas encore des lauréats de Groupe 1. Caballo del Mar est un cheval si particulier, avec un cœur énorme et un tempérament en or. Il est tellement relax dans un parcours ! Tout s'est passé comme prévu : il aime être monté dans le groupe de tête. Tom Marquand l'a superbement monté. Nous avons vu en Allemagne qu'il se sortait de ce terrain assoupli. L'année n'est peut-être pas terminée pour lui. Nous allons voir comment il récupère. Il y a la Long Distance Cup, le Red Sea Turf Handicap en Arabie Saoudite.... Quand nous avons vu le nombre de restants, et sachant que le cheval était en grande forme, cheikh Nasser m'a donné le feu vert pour le supplémenter. »

### **Anna-Lisa Balding, femme d'Andrew Balding, entraîneur de Coltrane (2<sup>e</sup>), Angleterre**

« Ce qu'il nous a montré aujourd'hui, c'est tout lui ! Il va partir à la retraite maintenant. Il a eu une vie incroyable, il est en pleine forme. Il a adoré les courses et maintenant, il est temps de passer à autre chose. Il va rester avec nous et devenir notre cheval de loisir, ce sera merveilleux. Son box est prêt pour lui. Aujourd'hui, c'est encore une belle course à son actif, et nous sommes ravis. Il court toujours avec son cœur, et c'était encore une belle performance. »

### **Hermine Bastide, représentante de Coolmore en France, propriétaire de Queenstown (3<sup>e</sup>), Irlande**

« Nous sommes ravis de sa performance. Il courait à une semaine seulement et il a encore répondu présent. Le terrain lui a bien convenu. Avec un peu plus de rythme, il aurait peut-être mieux terminé. Il courait rapproché, donc nous verrons maintenant ce qu'Aidan O'Brien et son équipe décideront pour la suite. »

## Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équinés et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)



**Contact Presse France Galop :**

**Hélène Dupuy**

**Mail :** [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com)

**Tél :** 06 30 41 85 89